

El Ayuntamiento da luz verde al derribo de Santa Infancia sin un proyecto para su nueva edificación

06/03/2015



En el pleno de Elda que se ha celebrado esta mañana se ha aprobado la bonificación del 95 por ciento a la licencia de las obras de la escuela infantil Santa Infancia. Por esta razón el inicio del derribo es inminente. Los niños de Santa Infancia continuarán en barracones en el patio del colegio público Virgen de la Salud. La edil de Educación, Cristina Gomis, ha señalado que "en un primer momento se acordó realizar el nuevo edificio mediante una ampliación del colegio público Nueva Almafrá, pero los padres han dicho que no están de acuerdo, que no quieren formar parte de la comunidad educativa de este centro, por lo que se ha paralizado el

proyecto".

Los padres de Santa Infancia desean mantener su independencia como escuela infantil, por lo que el Ayuntamiento de Elda está barajando otras posibilidades. Gomis ha explicado que una de las principales alternativas es construir el nuevo edificio donde estaba el anterior, en el barrio Virgen de la Cabeza. La edil ha señalado que "este cambio provocará que la construcción del nuevo edificio de Santa Infancia se retrase en el tiempo, ahora habrá que esperar un par de años más".

El socialista Rubén Alfaro ha lamentado "la lentitud y el desprecio absoluto por la Educación del equipo de gobierno, que ha tardado siete años para iniciar la demolición del antiguo edificio". Alfaro ha señalado que, en su opinión, "los padres no se niegan a trasladarse a Nueva Almafrá, lo que quieren es conservar su identidad como escuela infantil, algo que se le negaba en este proyecto".

El candidato a la alcaldía por Izquierda Unida, Javier Rivera, ha señalado que desde su partido se plantea que "no se pueda realizar este derribo sin crear el proyecto de la construcción de uno nuevo". Rivera ha finalizado lamentando que "se ubique durante siete años a los

niños de entre 0 y 3 años en unos barracones".

